

DIFFERENTES NOTIONS

CHAPITRE PREMIER

HISTOIRE DU CANADA

Dans combien de familles peut-on ranger les nations sauvages qui habitaient le Canada quand les Français y arrivèrent ?

Le territoire de la Nouvelle France était habité par une foule de tribus sauvages, appartenant à trois des plus grandes familles indiennes qui se trouvaient entre le Mississipi, l'océan et la terre des Esquimaux, savoir : les Algonquins, les Hurons, Les Sioux, les Chérokis, les Catawabas, les Utchés, les Natchés et les Mobiles.

Quelle partie du pays habitait la famille des Algonquins ?

Les Algonquins occupaient les contrées.